

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Die irische Regierung erklärt die Republik zur gentechnikfreien Zone.--Photo: Folker Timmermann/pixelio.de

Irland gentechnikfrei!

Veröffentlicht am: 16.10.2009

Irland wird zur gentechnikfreien Zone. Dies hat die irische Regierung im Rahmen des überarbeiteten Regierungsprogramms beschlossen. Ferner soll es künftig ein bundeseinheitliches Siegel für gentechnikfrei produzierte Lebensmittel geben, um den Wettbewerbsvorteil Irlands als gentechnikfreie Nation besser nutzen zu können. Als Vorbild gilt das deutsche Siegel. Irland ist das neunte EU-Land, das sich bewusst gegen Gentechnik entscheidet.

[Links zu diesem Artikel](#)

